

parfaite, ne jouit pas, pour cela, de la propriété de se conserver indéfiniment, le ferment lactique est détruit, mais le ferment de la caséine existe encore ; et j'ai vu quelquefois du lait stérilisé conservé trop longtemps amener des troubles gastriques très sérieux.

Souvent le lait pur produit les mêmes effets, s'il provient de vaches suralimentées avec les résidus d'orge des brasseries ; même les mères, ajoute-il, stimulant la sécrétion lactée par différentes préparations de malt, donnent à leurs enfants une gastro-entérite qui réclame par la suite un traitement spécial.

INTERETS PROFESSIONNELS

Les prochaines élections du Bureau des Gouverneurs, qui auront lieu en juillet prochain, vont amener, paraît-il, de nombreux changements dans la composition du Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec.

Le vote par procuration avec *liberté illimitée* donnée au porteur était une méthode dangereuse qui n'existe plus. Cependant le Bureau actuel a été élu par cette manière de voter. Aujourd'hui, les membres de la profession, plus renseignés qu'autrefois sur les délibérations du Bureau, s'intéressent davantage au choix des gouverneurs.

Les différentes causes portées devant les tribunaux et publiées dans les journaux politiques ont attiré l'attention des médecins sur le fonctionnement des nouveaux règlements. Aux prochaines élections, le vote par district et avec procuration mentionnant le nom du candidat choisi exprimera mieux la volonté de chacun, et le nouveau Bureau des Gouverneurs représentera plus exactement l'opinion générale du corps médical de la province de Québec.

Quelquefois la glycosurie apparaît chez des sujets souffrant de la blennorrhagie, dans ce cas si vous employez les blasamiques vous guérirez les deux affections.

* * *

Le Dr Join, de Paris, rapporte 25 cas de fibrome traités avec succès par l'extrait de la glande thyroïdienne.